



サルビア

令和3年4月22日

第3号

「一年生を迎える会」が開かれました！ 4/21(水)

それぞれの学年が趣向をこらして、歓迎の気持ちを伝えました。

【朝の1年生の教室です】



4年生の代表児童が1年生の人数分のペンダントを手に提げて教室を訪れました。

「どうもありがとう」1年生もしっかりお礼が言えました。

【1年生を迎える会 本番です】 (モジュールの時間)



6年生とつながるリボン



2年生からあさがおの種

コロナ対策のため、参加する学年を1・3・6年のみとし、体育館で行いました。他の学年は代表者のみの参加です。

学級委員会の司会進行のもと、心温まる時間となりました。



5年生から 校歌の歌詞カード



3年生の 歓迎の言葉

子どもたち、皆、話す人の声に耳を傾けて聴く姿勢がとても立派でした。

第1回PTA代議員会開催

4月16日(金)19:00より第1回代議員会が開催されました。新型コロナウイルス感染症対策のため、昨年度同様PTA総会は書面開催となりますが、資料や予算案など重要な内容が確認され、専門委員会や学年等に分かれての話し合いも行われました。お忙しい中お集まりいただき、本当にありがとうございました。

教育DX(デジタルトランスフォーメーション)推進スタッフが着任しました!

一人一台端末導入に向け、教育DX推進スタッフの宮川亮子さんが本校に着任いたしました。授業支援やデータ収集などICT活用に関する業務をお手伝いいたします。心強い仲間が増えました。

